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Abstract (en)
[origin: US2018216815A1] It is remarkable in that said door (5) is mounted pivotally around a pivot (6) attached to the end of a slide (7), in that said
shell (2) is provided on its exterior surface with axial guide means (8) of said slide (7) along a displacement axis X2-X′2 which extends parallel to the
longitudinal axis X-X′ of said shell (2), in that the pivot (6) extends along an axis Z-Z′ perpendicular to said displacement axis X2-X′2, the travel of
said slide (7) being greater than the length of the burner (4).

Abstract (fr)
L'invention concerne un échangeur de chaleur (1) comprenant une enveloppe (2) contenant un dispositif d'échanges thermiques (3) et délimitant
une chambre de combustion (30), ladite enveloppe (2) étant munie d'une ouverture d'accès et d'une porte (5) pourvue sur sa face interne d'un
brûleur (4). Il est remarquable en ce que ladite porte (5) est montée pivotante autour d'un pivot (6) fixé à l'extrémité d'une glissière (7), en ce que
ladite enveloppe (2) est munie sur sa surface extérieure de moyens de guidage axial (8) de la dite glissière (7) le long d'un axe de déplacement X2-
X'2 qui s'étend parallèlement à l'axe longitudinal X-X' de ladite enveloppe (2), en ce que le pivot (6) s'étend selon un axe Z-Z' perpendiculaire audit
axe de déplacement X2-X'2, la course de ladite glissière (7) étant supérieure à la longueur du brûleur (4).
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